

## El portavoz del PP espera que la Cabalgata de Reyes no cambie como ocurrió en Valencia

07/11/2016



Imagen de la Cabalgata de 2016 | Jesús Cruces.

El portavoz del Partido Popular, Francisco Muñoz, ha salido al paso de las declaraciones efectuadas el pasado viernes por el concejal socialista Eduardo Vicente respecto al supuesto eliminación del acto de la Adoración de la Cabalgata de Reyes Magos, y que Muñoz criticó en las redes sociales.

Para Muñoz la Adoración es un acto muy cuidado y bonito, y **no entiende que lo quieran recortar**, pues Eduardo Vicente aclaró que no se va a eliminar, pero considera que **los partidos de izquierda precisamente "son los que siempre quieren recortar todo lo que tiene que ver con la religión, la educación y la**

**Iglesia".**

Muñoz ha pedido **respeto "por lo que nos gusta**, pues sabemos que el pasado año el Ayuntamiento de Valencia hizo la patochada de presentar a tres reinas magas y eliminó la figura del Niño Jesús, lo cual no tiene nada que ver con la Cabalgata de Reyes, aunque les sobraba lo de reinas, pues son republicanos", ha matizado en tono de humor.



Desde el PP piden que la Cabalgata no varíe | Jesús Cruces.

No obstante, y debido a que este acto lo organizan las juntas centrales de Fallas, Moros y Cristianos y Semana Santa, parece ser que **"no se van a cargar la**

**Adoración, pero la quieren recortar** porque dicen que hay que esperar mucho tiempo a que lleguen los tres Reyes Magos hasta el Ayuntamiento, y que será solo un rey mago el que se dirija a los niños, pero espero que no recorten nada y se siga haciendo como hasta ahora", ha concluido.

### **Polémica por el uso del Valenciano**

Por otro lado, el portavoz popular ha señalado que **llevan desde agosto esperando a que el equipo de gobierno les conteste a un escrito que registraron en el Consistorio respecto a la nueva ley que obliga a estudiar en Valenciano** y a los funcionarios públicos a dirigirse al público primero en valenciano, algo que "el alcalde, Rubén Alfaro, prometió que en Elda no ocurriría", posición respecto a la que todavía no se ha definido el actual equipo de gobierno, integrado por Compromís, que como "sabemos son nacionalistas y catalanistas".